



CIRCULAR N° 8

Santiago, 07 de octubre de 2024

Estimadas familias,

Junto con enviarles un cordial saludo, en esta oportunidad nos comunicamos con ustedes para compartir informaciones y darles a conocer el desarrollo de las actividades que forman parte de este mes en nuestro colegio.

CENTRO DE PADRES COLEGIO EPULLAY

Nos complace informarles que nuestra comunidad cuenta con un nuevo Centro de Padres Colegio Epullay (CEPACE). El viernes 6 y sábado 7 de septiembre, se llevaron a cabo las elecciones en nuestro colegio, agradecemos la participación y el compromiso de todos los apoderados y apoderadas que hicieron posible este proceso, y extendemos nuestras felicitaciones a los integrantes que asumirán esta importante labor. La nueva directiva está conformada por: Marcia Guerrero, Presidenta; María José Órdenes, Vice Presidenta, Ítalo Mena, Secretario; Ricardo Escobar, Tesorero. Esperamos que esta nueva etapa sea de mucho éxito y mutua colaboración, siempre buscando el desarrollo de nuestros estudiantes y de toda la comunidad educativa.

FOTOS DE CURSO E INDIVIDUALES

La semana pasada se dio inicio a la toma de fotografías de los cursos para el anuario 2024. Además, se está realizando la captura fotográfica individual de cada estudiante. En la próxima circular, se informarán los valores a quienes deseen adquirirlas.

DÍA CULTURAL CIENCIAS Y DEPORTES

Este martes 8 de octubre, se llevará a cabo en nuestro colegio el día "Cultural de las Ciencias y el Deporte". El objetivo de las actividades para esta jornada es que niños, niñas y jóvenes tengan experiencias que les permitan explorar y conocer a través de los sentidos, estimulando su imaginación, creatividad y nutriéndose de experiencias nuevas, donde lo principal sea la experimentación activa.

DÍA DEL PROFESOR Y PROFESORA

Nuestros docentes son parte fundamental de nuestra comunidad y queremos celebrarlos de manera especial, reconociendo su labor y entrega, por lo que el día miércoles 16 de octubre, festejaremos su día. Por este motivo, ese día, la salida de los y las estudiantes será a las 12:00 hrs. Les pedimos puntualidad en el retiro de sus hijos e hijas, ya que posterior a esto tendremos un almuerzo junto a ellos.

PROGRAMA DE ESTUDIOS EN EL EXTRANJERO

Queremos compartirles con gran alegría que hemos retomado los programas de estudio en el extranjero, cuyo principal objetivo es potenciar la adquisición del idioma inglés y conocer diferentes culturas. En enero del 2025 un grupo de 8 niños, entre 8º y 3º Medio, viajarán a Torquay, costa sur de Inglaterra, a estudiar inglés y recorrer los hermosos parajes de esta zona. En este pequeño pueblo inglés compartirán con otros jóvenes de Chile y de otros países lo que les permitirá enriquecer su mirada y comprensión del mundo y sus culturas. Estamos seguros que será una experiencia inolvidable. Los dejamos invitados para los viajes que vengan en el futuro.

ANIVERSARIO 30 AÑOS COLEGIO EPULLAY

Con mucho entusiasmo, les contamos que los días 7, 8 y 9 de noviembre, celebraremos los 30 años del colegio Epullay. Este año, la temática que inspira cada competencia de la celebración es: "Europa, cuna de Montessori". Como es tradición, los estudiantes ya han escogido un Toqui y una Machi entre los jóvenes de 4º Medio, quienes son los encargados de liderar cada alianza. Ellos se encuentran tomando contacto con las familias de sus alianzas, para invitarlas a participar de las diversas actividades. El listado de inscritos lo pueden consultar en la sección noticias de la página web. Los días jueves 7 y viernes 8, las competencias son en el horario habitual y participan los niños, niñas y jóvenes desde Nido hasta 4º Medio. El día sábado 9, esperamos a todas las familias en el colegio, para participar de las actividades y hacerse parte de esta gran celebración.

Esperamos encontrarnos en las actividades familiares que tenemos planificadas en el colegio, y así continuar sumando momentos significativos y experiencias enriquecedoras para nuestra comunidad educativa.

Afectuosamente,

Consejo Directivo